

En la UNACH

Más de 22 mil estudiantes iniciaron clases correspondientes al nuevo ciclo escolar

- **Cursan 726 alumnos estudios de posgrado**

Más de 22 mil jóvenes inscritos en los distintos Centros, Escuelas, Facultades y Universidad Virtual de la Universidad Autónoma de Chiapas, iniciaron este lunes sus clases, correspondientes al nuevo ciclo escolar, informó la secretaria Académica, Marcela Iturbe Vargas.

Explicó que durante los últimos tres años, la Máxima Casa de Estudios ha denotado un crecimiento permanente en su matrícula, pasando de alrededor de 18 mil alumnos en 2010 a más de 22 mil en el presente período escolar, que significa un aumento de aproximadamente 22 por ciento.

Señaló que estos datos reflejan también el aumento de la oferta educativa, dado que actualmente la UNACH cuenta con más de 60 programas académicos que se imparten en las modalidades presencial y a distancia en los nueve Campus y la Universidad Virtual, con opciones en distintas regiones del estado.

Destacó que la Universidad continúa expandiendo su presencia, y bajo la administración del rector Jaime Valls Esponda, se ofertan nuevas licenciaturas como Gerontología, Danza y Filosofía, a la vez que carreras como Medicina Veterinaria y Agronegocios, que se imparten en los Campus de Tuxtla y Tapachula, hoy son también una opción en la sede de Pichucalco.

Iturbe Vargas, resaltó que a ello hay que agregarle que la Facultad de Ciencias Químicas Campus IV, ubicada en Tapachula, cuenta con una extensión en el municipio de Ocozacoautla, donde los jóvenes pueden cursar la licenciatura de Químico Farmacobiólogo.

Luego de indicar que la Universidad cuenta con una plantilla de más de mil 900 docentes, manifestó que se imparten también 33 posgrados, los cuales cuentan con 726 alumnos.